

SARI

Roas Irsyada. 2011. *Survei Minat Siswa Terhadap Kegiatan Ekstrakurikuler Bola Basket SMP Negeri Se-Kecamatan Batang Tahun Ajaran 2010/2011.* Skripsi, Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Semarang. Pembimbing Utama : Drs. Mugiyo Hartono, M.Pd., Pembimbing Pendamping : Agung Wahyudi, M.Pd.

Kata Kunci : Minat, Kegiatan Ekstrakurikuler, Bola Basket

Terdapat 9 SMP Negeri di tingkat Kecamatan Batang. Dari keseluruhan, hanya 6 sekolah yaitu SMP Negeri 1 Batang, SMP Negeri 2 Batang, SMP Negeri 3 Batang, SMP Negeri 4 Batang, SMP Negeri 6 Batang, dan SMP Negeri 7 Batang melaksanakan kegiatan ekstrakurikuler bola basket. Bola basket adalah olahraga baru bagi siswa SMP di Kecamatan Batang karena seluruh SD belum memiliki sarana dan prasarana cabang olahraga bola basket.

Banyak faktor yang mempengaruhi minat siswa-siswi di SMP Negeri se-Kecamatan Batang terhadap kegiatan ekstrakurikuler bola basket, seperti sarana dan prasarana yang lengkap, motivasi, dan keluarga. Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana minat siswa SMP Negeri se-Kecamatan Batang terhadap kegiatan ekstrakurikuler bola basket. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola basket karena (a) aspek minat berprestasi, (b) aspek minat sosial, (c) aspek minat rekreasi, atau (d) aspek minat pribadi?

Penelitian ini adalah merupakan penelitian survei. Populasi dalam penelitian ini adalah anggota ekstrakurikuler bola basket SMP Negeri se-Kecamatan Batang yang berjumlah 150 siswa, dan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 150 siswa yang pengambilan sampelnya menggunakan teknik *total sampling*. Variabel dalam penelitian ini adalah minat siswa SMP Negeri se-Kecamatan Batang dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler bola basket. Metode pengumpulan datanya menggunakan metode angket dan observasi. Untuk menguji validitas menggunakan rumus *product moment* dan uji reliabilitasnya menggunakan rumus KR-20. Analisis data dalam penelitian ini adalah teknik analisis data deskriptif persentase.

Berdasarkan analisis data diperoleh hasil bahwa dari 150 siswa yang mengikuti ekstrakurikuler bola basket, 16% yaitu 24% siswa karena aspek minat berprestasi, sedangkan 26% yaitu 39 karena aspek minat rekreasi, 11% yaitu 17 siswa karena aspek minat sosial, dan 47% yaitu 70 siswa karena aspek minat pribadi.

Simpulan hasil penelitian adalah bahwa minat para peserta ekstrakurikuler untuk berprestasi tergolong tinggi, aspek minat rekreasi tergolong kategori tinggi, aspek minat sosial rendah, dan aspek minat pribadi tergolong tinggi. Saran dari hasil penelitian yang dapat diberikan adalah perlu adanya motivasi dan dukungan dari guru dan sekolah untuk menumbuhkan minat siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler olahraga.